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■身近な問題で分かりやすく、時間を短く感じた
女性団体連絡協議会による傍聴感想文から抜粋しま
した。
【１０日】
・太陽光発電は世間的にも問題になっている。町でも
　条例制定に向かっているようで安心した。災害時の
　中電からの情報状況をお聞きでき良かった。災害対
　応の難しさが分かりました。
・ブロック塀、太陽光発電は身近な問題です。一般質
　問を聞いて、町政に関心を持ちたいと思いました。
【１１日】
・学校の建て替え資金の答弁は、きちんとしており理
　解できた。
・差別問題は家庭内で親から子へ、子から孫へと意識
　改革を伝えることも必要だと思います。 
・高齢者免許返納の後押しも必要だが、安全運転指
　導も行っていただきたい。登山道の案内板で、事故の
　ない山に整備してほしい。

議会傍聴者の感想
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一般質問その後一般質問その後 No.2

小学校のトイレを
洋式化できないか

　小学校のトイレは和式が多く、
特に低学年は難渋していると聞く。
洋式への改善を求めたい。　
 2015年６月定例会　小池 勇議員

中学校も含め
３年で洋式に

【小林町長（当時）】子どもたち
のことを考え、思い切って全面
的に洋式化する。補助金も活用
し、３年間で全面的に改修する。

答　弁

その後

答　弁

その後

　2015年度から４カ年の年次計画で、小中学校の和式トイレを洋式に替え
る工事に着手。初年度は本郷小、富士見小で工事。18年度は富士見中でト
イレ改修工事を行い、町内の全小中学校の洋式化を完了した。4年間で総額
9,235万円を充て、全トイレを回収した。
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公共施設のトイレを
洋式に

　公共施設のトイレを洋式化し
てほしい。
 2015年６月定例会　矢島 尚議員

まず学校を優先し
洋式化する

４年間で全小中学校のトイレを洋式化

【小林町長（当時）】生涯学習施
設で洋式化していないのは31カ
所。まず学校優先で順次、洋式
化を進める。

答　弁答　弁

・前回傍聴した時より、議員が他の議員の質問を聞い
　ていたように思えた。
・身近な問題で分かりやすく、時間を短く感じた。一人
　でも多くの方が政治に関心を持ち、傍聴の参加者を
　増やしていきたい。
・特急の富士見駅停車本数を増やす働き掛けをお願
　いします。JRに乗る人のための車の駐車場の割引を
　ぜひ考えてほしい。１泊1,000円以上になるJRの駐車
　場はここら辺ではないと思う。停車本数も増やすよう
　働き掛けてほしい。 
・質問は、町の発展のため、町民の財産を守るため、と
　ても中身のある熱心な内容で、聞き入ってしまいまし
　た。高速バスと、駅を利用する時の駐車料金の問題
　には驚いた。クマの問題も興味深く拝聴しました。町
　の中がソーラーだらけにならないよう、議員の皆さ
　まに頑張っていただきたいです。町の景観は富士見
　町の宝物です。守っていきたいですね。


